



AN DIE KREISFEUERWEHRVERBÄNDE:

BITTE AN IHRE FEUERWEHREN WEITERLEITEN. DANKE!

Das richtige Verhalten im Brandfall kann Leben retten – bewerben Sie mit uns das 120 Sekunden-Escape Spiel

Wie Sie wissen, sind die ersten Minuten im Brandfall entscheidend. Doch viele Menschen sind sich dessen nicht bewusst oder wissen nicht, wie sie sich richtig verhalten sollen. Um dieses Bewusstsein zu stärken und Menschen für das richtige Verhalten im Brandfall zu sensibilisieren, haben wir das **120 Sekunden-Escape Spiel** entwickelt. Es gibt viele Escape-Spiele – aber dies ist vielleicht das einzige, das eine Simulation eines echten Notfalls ist, mit der man für den Ernstfall üben kann. Unterstützt wurden wir dabei fachlich vom Gemeinsamen Ausschuss Brandschutz-erziehung / Brandschutzaufklärung von DFV und vfdb.

Wir möchten Sie bitten, dieses Spiel über Ihre Social-Media-Kanäle und Ihre Website zu bewerben, um so viele Menschen wie möglich zu erreichen. Das Spiel ist kostenlos und kann von jedem gespielt werden. Es lässt sich so oft wiederholen, bis man schließlich gewinnt, und vermittelt lebenswichtige Informationen über das richtige Verhalten im Brandfall.

Hier ist der Link zum Spiel: <https://rauchmelder-lebensretter.de/120S-escape/>
Wir hoffen, dass Sie uns bei dieser wichtigen Mission unterstützen können.

Social-Media- und Website-Vorlagen zur Verbreitung des Escape Spiels

Auf unserer Landingpage finden Sie zum Download geeignete Bild-Motive und Text-Varianten für Ihre Website und Ihre Social-Media-Kanäle, siehe <https://www.rauchmelder-lebensretter.de/escape-spiel-120s-promotion/>

Fortsetzung des Schülerwettbewerbs auch für Jugendfeuerwehren

Der bundesweite Schülerwettbewerb „120 Sekunden, um zu überleben“ wird als „Jugendwettbewerb“ fortgesetzt und steht damit erstmalig auch offiziell Jugendfeuerwehren offen. Der Wettbewerb startet in diesem Jahr im August

**Forum Brandrauch-
prävention e.V.**

Geschäftsstelle
redaktion@rauchmelder-
lebensretter.de
Tel.: [030] 44 02 01 33

c/o eobiont GmbH
Immanuelkirchstr. 3–4
10405 Berlin

**Die Kampagne wird
unterstützt vom:**

vfdb – Vereinigung zur
Förderung des Deutschen
Brandschutzes e.V.

DFV – Deutscher
Feuerwehrverband

Bundesverband des
Schornsteinfeger-
handwerks

ZVEI – Zentralverband
der Elektrotechnik-
und Elektronikindustrie

BHE Bundesverband
Sicherheitstechnik e.V.



zum vierten Mal! Auch 2024/2025 haben die Öffentlichen Versicherer Deutschlands (VOEV) wieder die Schirmherrschaft übernommen und 10.000 EUR Preisgeld gestiftet. Anmeldung und Teilnahmebedingungen finden Sie unter <https://120sek.de/anmeldung-und-teilnahme/>

Die aktuellen Beiträge von 2023/2024 finden Sie unter <https://120sek.de/schuelerwettbewerb-2023/>

Für den ersten Platz im Schülerwettbewerb 2023/2024 konnte übrigens die Schwarzachtal-Mittelschule aus Waldmünchen die Fachjury mit ihrem herausragenden Video-Projekt „Was tun, wenn's brennt? – Ein Brickfilm“ überzeugen. Den zweiten Platz sicherte sich die Berufsbildende Schule Technik 2 aus Ludwigshafen, während die Städtische Realschule Menden den dritten Platz erreichte. Den Sonderpreis der Jury für eine herausragende Leistung teilen sich in diesem Jahr das Vincent-Lübeck-Gymnasium in Stade und die Städtische Hauptschule Kamen.

Herzliche Grüße

Claudia Groetschel

Über „Rauchmelder retten Leben“

Das Forum Brandrauchprävention e.V. betreibt die im Jahr 2000 gegründete Initiative „Rauchmelder retten Leben“. Das Ziel des Forums ist die Brandschutzprävention, insbesondere mit Rauchwarnmeldern. Mitglieder des Forums sind u.a. Dachverbände wie der Deutsche Feuerwehrverband (DFV), die Vereinigung zur Förderung des Deutschen Brandschutzes (vfdb), der Bundesverband des Schornsteinfegerhandwerks (ZIV) sowie Hersteller und Dienstleister. Geschäftsstelle des gemeinnützigen Vereins „Forum Brandrauchprävention“ ist die Agentur eobiont GmbH, die auch als Ansprechpartner zur Verfügung steht.